

CONFRÉRIE

*Amicale des Cyclos Cardiaques****L'ACC a beaucoup d'amis***

En France chaque année 40 000 personnes sont victimes d'un arrêt cardiaque (source FF Cardiologie). Les cyclistes victimes d'une panne de cœur pensent le plus souvent qu'ils ne pourront plus remonter sur leur vélo. Nous sommes là pour démontrer le contraire et pour vous aider à retrouver le plaisir de rouler.

Notre Amicale est une confrérie de la Fédération française de cyclotourisme, nous avons fêté son 25^e anniversaire en 2020, en Vendée.

Comme elle est inconnue de la plupart des clubs, Joël, notre président, a eu l'excellente idée de proposer la mise en place d'une convention « Clubs Amis » simple et efficace. Une façon de mettre en lumière notre amicale et ainsi de tendre la main à ceux qui

comme nous, à un moment de la vie, subissent un arrêt brutal qui change la vision des maladies cardio-vasculaires. Cette convention est aujourd'hui élargie et adaptée pour les Comités départementaux et les Comités régionaux. Nous ne délivrons pas de licence, nous fonctionnons avec des délégués régionaux et, actuellement, mettons en place des correspondants départementaux. Ils sauront tous, le moment venu, répondre à vos questions, vous proposer de venir nous rejoindre sur un de nos séjours. Retrouver du plaisir est une des caractéristiques de notre amicale. Faites comme les clubs de Montigny Cyclotourisme et le Team Joly et les CoDep du Gers, du Tarn, de l'Aveyron et de la Haute-Garonne ainsi que le CoReg



Bourgogne-Franche-Comté qui ont signé et viennent d'être rejoints par l'Hérault, l'Ariège, la Nièvre et le Pas-de-Calais.

Bulletin Cœur et Vélo (n° 146)
www.cyclocardiaques.org